LOS-Projekt in der Celler Neustadt

Neu-Fund-Land sucht weitere Ehrenamtliche

CELLE (ram). "Neu-Fund-Land" ist ein LOS-Projekt, das es seit einigen Jahren in Celle, Neustadt 63, gibt. In dem Laden verkaufen ehrenamtlich Tätige gespendete Waren zu Gunsten der Neustadt.



Beate Hörnemann (von links), Renate Laumert und Monika Hellmer. Foto: Müller

"Anfang diesen Jahres wurde groß umgebaut", erzählt Pro-jektleiterin Beate Hörnemann. "Die Weihnachtsstube wurde aufgelöst und das Küchensortiment erweitert." Unterstützt wird Hörnemann von mittlerweile neun Ehrenamtlichen. von denen zwei erst kürzlich neu hinzugekommen sind. ...Wir suchen aber noch weitere Ehrenamtliche, denn wir würden gerne die Öffnungszeiten erweitern", so die Projektleiterin. Interessierte können sich bei ihr unter Telefon 05149/ 92735 oder 0172/9185034 melden.

Zu den neuen Gesichtern im "Neu-Fund-Land" gehört unter anderem Monika Hellmer. Sie kommt aus dem Heesegebiet und ist seit vier Wochen mit viel Spaß dabei.

Sie habe diese Tätigkeit angenommen, um mit Menschen zutun zu haben und ehrenamtlich etwas zu machen. "Meine Erwartungen wurden erfüllt", so Hellmer. Das sagt auch Renate Laumert, die seit Juli vergangenen Jahres dabei ist. Auch sie wollte ehrenamtlich etwas tun und mit Menschen Kontakt haben.

"Neu-Fund-Land" hat Montag bis Donnerstag von 14.30 bis 17.30 sowie zusätzlich Mittwoch von 9 bis 12 Uhr geöffnet.